



Ningún avance para un diálogo Sheinbaum-Trump

TELÉFONO ROJO

**JOSÉ
UREÑA**


joseurena2001@yahoo.com.mx

Parece imposible el diálogo *tete a tete*. Al menos como se le conoce en la diplomacia, amplio en tiempo, extenso en el temario, disposición en el ánimo y largas las exposiciones en la búsqueda de acuerdos para un mejor entendimiento binacional.

Pero no importa.

Claudia Sheinbaum decidió ir cuando ya estaban las manifestaciones contra las razias pero sin ser acusada de incitarlas con aquella soflama potosina de *nos vamos a movilizar* contra los impuestos a las remesas.

De ahí se prendió la secretaria de Seguridad Interior de Estados Unidos, **Kristi Noem**, y con su dicho todo cambió súbitamente porque el señalamiento agravó el ambiente bilateral y ahora **Claudia Sheinbaum** va a una celada tendida por el mismísimo **Donald Trump**.

Un hombre en cuya agenda no caben las improvisaciones con personajes extranjeros como lo comprobó el entonces canciller **Marcelo Ebrard** el 28 de junio de 2019 durante la cum-

bre del G-20, más numerosa y representativa a la del G-7.

EN BUSCA DE CITA

Narraremos aquella historia:

El presidente **López** escudó su miedo al avión, a los largos vuelos y a la política internacional en la frase *la mejor política exterior es la interior* y por ello mandó como representante personal a su secretario de Relaciones Exteriores al país del sol naciente.

Hábil, pues sin duda es el secretario de Estado con mayor oficio y profesionalismo, **Marcelo Ebrard** cazó al magnate a la salida de un elevador en la sede del encuentro, lo saludó e intercambió algunas frases en fluido inglés.

No hubo más.

Hasta ahora sólo a eso aspira **Claudia Sheinbaum** porque en la agenda del neoyorkino no aparece un encuentro para un saludo formal, de cortesía para intercambiar algunas frases y comprometer encuentros futuros.

Mucho menos para cruzar elogios como los vertidos por **Donald Trump** en una sola frase hace dos meses, tras una de sus videoconferencias. Dijo el 10 de abril a los medios de comunicación:

"No quiero perjudicar a México. Me gusta México. Y por cierto, creo que la nueva Presidenta es una Presidenta magnífica y una mujer fantástica. Hemos tenido muchas conversaciones. Es muy elegante, una persona fantástica. Es muy amable".

A todo eso siguió el garrote y el mayor garrotazo fue el de **Kristi Noem**, cuyo chipote deberá sobarse **Claudia Sheinbaum** por si se da un encuentro casual y ahí puede concertar una audiencia en Estados Unidos, en México o en terreno neutral.

Por ahora sólo así...

ECO DE DURANGO

En Gómez Palacio la oposición PRI-PAN se cobija la frente:

-¿Por qué no vino **Andy** a La Laguna? Se concentró en la capital... Si se ha hecho cargo de Gómez Palacio habríamos ganado el municipio como ganamos Durango y mandamos a Morena al tercer lugar.

No gustó a la gente la actitud del júnior.

Alquiló un hotel completo—"de lujo", asegura el coordinador parlamentario priista **Rubén Moreira**- para su equipo, actuaba con prepotencia y traía en promedio 15 guardaespaldas.

Bien disfrazados, unos con playeras o camisas del partido de su padre, otros del Verde y otros del PT, quienes inclusive lo escoltaron en el avión hasta su regreso a la Ciudad de México.

Este comportamiento disparó al aliancista **José Antonio Ochoa** y hundió al neomorenista **José Ramón Enríquez**, de cuya derrota ha sido responsabilizado **Andrés Manuel López Beltrán**.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.